

RIAUCOURT

Un voyage en musique



Pendant plus d'une heure, les résidents ont pu voyager, grâce à la musique.

On ne se prive pas d'animations au centre Jean-François-Bonnet de Riaucourt. Quelques jours après avoir fêté carnaval, l'établissement a reçu la classe orchestre dirigée par Noëlle Maufrey, dimanche 25 février.

Ainsi, pendant plus d'une heure, les résidents ont pu voyager, grâce à la musique, avec un mélange de mandoline, guitare et

autres instruments à cordes. Dans le public, outre les pensionnaires de la maison de retraite, on comptait aussi les familles, le personnel soignant et les membres du service animation, à l'origine de cette prestation inédite. Cet éveil musical s'est ensuite prolongé par le traditionnel goûter dans une ambiance très chaleureuse.